

## Jahresbericht F1 2022

Die RM 21 /22, unser Hauptwettbewerb, konnte aufgrund mangelnder Anmeldungen nicht durchgeführt werden. Beim Eurofly am 31.10.21 in Mühlethurnen mit 34 Piloten belegte Lauri Malila den 18. Rang. NMA in Mühlethurnen am 27.2.22 belegte Lauri den 1. Rang. RM Zentralschweiz vom 13.3.22 belegte Lauri Malila den 2. Rang. Der Birrfeld-Cup fand statt; Anton Borer belegte den 5. Rang von nur sechs Piloten.

Die SM F1A fand am 09.10.22 in Plamboz, Neuenburger Jura statt. Lauri Malila belegte den zweiten Rang, Heiner Borer den 11., Anton Borer den 12. Rang. Lauri flog noch in Mühlethurnen die RM und belegte den zweiten Rang. An der SM F1D erflog sich Anton Borer den 5. Rang. Hansi Jermann belegte in der Kategorie F1M-L bei der ersten Teilnahme den ersten Rang. Anton Borer den 2. und Heiner Borer den 6. Rang. Diese Kategorie wird ab 2023 als SM gewertet. Auf der SMV-Homepage sind alle Resultate aufgeschaltet. Zum Schluss danke ich allen Piloten und Helfern für ihre Einsätze die jeweils zum guten Gelingen der Anlässe beitragen haben und wünsche allen eine tolle Flugsaison 2023, bleibt gesund. Das war mein letzter Jahresbericht, ich wünsche dem Nachfolger, viel Erfolg.

Vielen Dank – Jörg Strub Fachreferent F1

### SM F1A in Plamboz 2022



2. Lauri Malila 1. Christian Andrist 3. Alfred Andrist

Kategorie F1M-L



2. Anton Borer 1. Hansi Jermann 3. Roland Kohler



